

## 全校朝会の話 10月7日(月)

今月の19日の運動会に向けて、どの学年も頑張っていますね。練習を重ねることで、どんどん上手になっていく様子が見ることができて、とても嬉しいです。

1年生にとっては、初めての運動会、そして6年生にとっては、小学校生活最後の運動会です。もうすでに先生から指導を受けていると思いますが、運動会が思い出深いものになるように、いくつかお話しします。

表現運動(ダンスなど)では、大きな動きで踊ることが大切です。遠くから見ている人にも伝わるためには、小さく動いては動きが見えません。大きな動作で踊ってみてください。楽しく笑顔で踊ると大きな動作になります。そして、他の人を意識して踊ってみてください。列を揃えたり、動きを揃えたりすることで、全体の美しさが伝わります。一人ではできません。みんながいるからこそできるのです。先日、担当の先生から話があった「協力」「輝き」「笑顔」が大切ですね。

今年度は応援団や団体競技もあります。ぜひ、見ている人も友達競技を応援してください。競技をしている人は応援があるとさらに力が発揮できます。オリンピックやパラリンピックの選手が「応援が力となりました。」と言っていることを聞いたことがあるかもしれません。それほど応援の力は大きいものです。見ている人は温かい応援をしてください。また、温かい拍手もしてください。大きな拍手をして、演技や競技が素晴らしかったことを伝えてください。

お家の人も楽しみしていると思います。運動会まで体調に気を付けて練習を重ね、思い出に残る運動会にしていきましょう。